





M. RENAUD VILLARD A LA CARSAT MIDI-PYRENEES

Vendredi 8 avril, le directeur de la CNAV et président du COMEX, M. Renaud VILLARD, s'est déplacé à la CARSAT Midi-Pyrénées. Les représentants des salariés lui avaient préalablement demandé à être reçu. Il s'y était refusé. Les représentants du personnel des organisations syndicales SUD, FO et la CGT ont donc tenu à l'accueillir ce matin et se sont positionnées sur son trajet.

Il est passé devant les élus sans ralentir, sans s'arrêter, sans les saluer!

C'est inadmissible, c'est méprisant, ce n'est pas respectueux du rôle des représentants des salariés mais avant tout, des salariés eux-mêmes. Pendant ce temps, des collègues étaient rassemblés devant l'entrée de l'organisme.

Les représentants des organisations ont tenté de l'interpeller sans succès...

Quel manque de courage! Nous considérons qu'un directeur de branche a des obligations : prendre consultation des salariés par l'intermédiaire de leurs représentants en fait partis... d'autant plus quand il est sollicité en ce sens.

Ceci dans une situation où tous le processus retraite est affecté par le manque d'effectifs, le manque de formations, des outils inadaptés, des adaptations permanentes à ces disfonctionnements et des consignes nationales qui produisent du travail supplémentaire et inutile, pas d'augmentation collective de nos salaires depuis 10 ans...

Notre institution a un problème. Nos directeurs de Caisses et de Branches ne sont plus là pour la défendre et l'embellir. Ils n'ont pas d'ambition pour elle.

Ils sont là pour appliquer des consignes gouvernementales quitte à abimer les salariés, porter atteintes aux droits des assurés, altérer le fonctionnement et l'image de nos organismes.

Ils ne sont pas loyaux aux valeurs de l'institution! Nous devons prendre acte de ce constat et collectivement envisager d'autres formes et moyens d'action.

Les organisations syndicales SUD, FO et CGT de la CARSAT Midi-Pyrénées.